

Mardi 26 octobre 2021

UN NOUVEAU COURS SUR LA CYBERSÉCURITÉ À L'ENSCMU

Jeudi 21 octobre, l'ENSCMu recevait l'Adjudant-Chef Daniel Munsch, Enquêteur spécialisé en Technologies Numériques, pour une intervention dans le cadre du cours de cybersécurité et cyberdéfense. Ce nouvel enseignement est assuré depuis la rentrée par Ludovic Haye, Sénateur du Haut-Rhin.

L'Adjudant-Chef Daniel Munsch a assuré une présentation de deux heures à l'ENSCMu en réponse à l'invitation du Sénateur Ludovic Haye, dans le cadre de l'enseignement qu'il donne aux élèves ingénieurs chimistes de 3^e année. Le gendarme a abordé l'organisation et le fonctionnement des services de gendarmerie compétents dans le domaine de la cybercriminalité, le développement de différents types de menaces accompagnant celui des nouvelles technologies, les moyens d'enquête de la gendarmerie et les protections que l'on peut mettre en place. Il en a terminé avec deux exemples d'enquêtes menées par les services de gendarmerie en la matière. Les élèves ont ainsi pu prendre conscience de l'expression concrète de cette criminalité virtuelle abordée en cours avec Ludovic Haye. L'objectif poursuivi par le Sénateur du Haut-Rhin, qui aborde les questions de cybersécurité et cyberdéfense pendant 12 heures réparties sur le premier semestre, est bien de les sensibiliser aux enjeux pour eux, à la fois en tant qu'individu et en tant que futur ingénieur en entreprise.

Pour monter son cours, Ludovic Haye a bénéficié de l'aide de Sarah Lamy, ingénieure pédagogique de l'ENSCMu recrutée dans le cadre du projet UHA++ (Université Hybride et Agile) de l'Université de Haute-Alsace. Ils ont mis en place un cours en ligne pour accompagner les interventions en amphithéâtre et permettre aux élèves de travailler et tester leurs connaissances en autonomie.

ENSCMu

AUDREY ALAU
Responsable communication

3 rue Alfred Werner
68093 Mulhouse Cedex

tél. + 33 (0)3 89 33 67 46
audrey.alau@uha.fr
www.enscmu.uha.fr